

# さざなみ

## 海小・令和5年度順調にスタート

1学期が始まり1ヶ月が過ぎました。子どもたちは、学校生活にも慣れて落ち着いた学校生活を送っています。登下校や休み時には高学年の児童が1年生のことを考え優しく接している姿が見られます。木々の新緑もまぶしい5月。これから新しい葉を伸ばしていく季節、児童のみなさんの成長も楽しみです。

先日の授業参観、学年懇談会には多くの保護者のみなさまのご参加をいただきありがとうございました。また、先日、グランドデザイン（海小の教育）を配付させていただきました。海小の教育目標「心やさしく たくましく 夢に向かって 自ら学ぼう」そして、キャッチフレーズ「歴史と伝統 そして未来をつくる 海小プライド」とし、「心やさしい子」「たくましい子」「将来の夢をもつ子」「自ら学ぶ子」の育成を目指して全職員で努力してまいります。

保護者のみなさまにもご理解・ご協力をお願いいたします。

### 1年生を迎える会

4月20日（水）の昼休みから「1年生を迎える会」を行いました。体育館に全児童が集まっての行事は久しぶりです。

はじめに、2・3年生が1年生にアサガオのたねやおめでとうカード、そして大きな声で校歌をプレゼントしました。後半には、4年生がリコーダー演奏、5・6年生が鼓笛演奏をプレゼントしました。どちらも上学年らしい立派な演奏でした。その後の海小O×クイズは大盛り上がりでした！



### 授業参観・学年懇談

4月22日（土）午後から授業参観、学年PTA総会、各PTA委員会を行いました。土曜日の実施でもあり多くの保護者のみなさまにご来校していただきました。ありがとうございました。学年懇談会の前には本年度のPTA役員やPTAの各種事業が承認され、令和5年度のPTA活動が本格的にスタートいたします。1年間よろしくお祈りいたします。



### 交通安全集会

4月26日（水）、常総警察署の交通課に協力していただき、交通安全教室が行われました。1・2年生は道路の安全な歩き方を、3年生は自転車の安全な乗り方や点検のポイントを学びました。警察の方のお話を聞いたり、ビデオを見たり、道路に見立てた体育館内を実際に歩いたり、自転車で走ってみたいしたりしました。学んだことをしっかりと自分のものにして、交通事故にあうことがないように生活してほしいと思います。保護者ボランティアの方々には、自転車のご協力や当日の支援など、大変お世話になりました。



### 1・2年生学校探検

4月28日（金）の1・2時間目に、1・2年生の生活科の学習で「学校探検」をしました。学校案内では、2年生が1年生と校長室や職員室、理科室などの教室に行き、その教室でどんなことをしているのかを丁寧に教えていました。

